

2. Quartalsbrief – 2025 – Klasse 4

Liebe Eltern,

auf diesem Weg wünschen die Erzieher der 4. Klasse ihnen nachträglich noch ein frohes neues Jahr.

Die Hälfte unserer Zeit und der ihrer Kinder in der Villa ist vergangen. Zeit noch einmal zurück zu schauen und einen Blick auf zukünftige Ereignisse bei uns im Hort zu werfen.

Rückblick:

Am 13. November begaben wir uns in Richtung Saline. Dort fand der Kindermedientag statt. Vom Schreiben mit Feder und Tinte, über das Bauen eines steuerbaren Lego Roboters und das Entdecken alter Technik, gab es einiges zu erleben und auszuprobieren. Außerdem hatten wir an einigen Tagen Besuch von Studierenden der Uni Halle. Diese stellten im Rahmen ihrer Projektarbeit interaktive Bücher zum Thema Müll, Recycling und Umweltschutz vor. Die Kinder waren neugierig dabei und hatten auch Tipps, wie die Bücher noch interessanter gestaltet werden könnten.

Im Dezember wurde es im Hort gemütlich. Lichterketten und weihnachtliche Deko und Klänge stimmten uns auf den Beginn der Adventszeit ein. Auch der Duft von Lebkuchen zog quer durch den Hort, welche die Kinder mit viel Liebe vom Teig bis zur Verzierung selbst gemacht haben. Außerdem begaben wir uns auf eine weihnachtliche Entspannungsreise und bastelten unser eigenes kleines Winterdiorama. Am 13. Dezember besuchten eine Kindergruppe die Kinderrechteausstellung (des Bundesministeriums für Familie) im Rathaus. Dort konnten die Kinder ihr Wissen über ihre Rechte der Kinder unter Beweis stellen und an verschiedenen Stationen selbst tätig werden. Kurz vor den Weihnachtsferien gab es dann noch eine kleine Bescherung, bei der wir uns über die unterschiedlichen Weihnachtsbräuche der Kinder unterhielten und am Ende auch noch Geschenke auspacken durften.

Das Jahr 2025 begann mit zwei Ferientagen, an denen die Kinder die Jahresausstellung der Franckeschen Stiftungen mit dem Thema „**Total real. Die Entdeckung der Anschaulichkeit**“ besuchten und Glücksbringer gestalteten, um gut ins neue Jahr zu starten.

Aufgrund der positiven Rückmeldung der Kinder besuchten wir die Jahresausstellung auch noch einmal in der regulären Hortzeit. Dort gab es vor allem viel zum selber ausprobieren. Wie hört sich ein schwarzes Loch an? Wie baut man sich selbst eine Kamera? Antworten auf diese und noch viele weitere Fragen wurden dort beantwortet.

Ausblick:

Am 22. Januar geht es ins Planetarium. Dort gibt es einiges über Sonnensystem zu erfahren. Die letzte Januarwoche und zugleich Ferienwoche steht unter dem Motto „**Winterwunderland**“

Des Weiteren steht die Öffnung nach außen bevor. Das heißt, dass wir gemeinsam mit den Kindern wichtige Punkte der Stadt erkunden und lernen wie man sich zurechtfindet und den Kinder Freizeitangebote zeigen, welche sie nach der Zeit bei uns im Hort nutzen können. Um die Zeit die wir bis dahin aber noch abwechslungsreich zu gestalten, möchten wir im Hort noch einige besondere Tage gemeinsam feiern. Dazu zählen unter anderem der **Tag der Muttersprache, Tag gegen Rassismus, der Weltbienentag** und noch einige mehr.

Zu guter Letzt sind wir dabei die Abschlussfeier für die 4. Klasse zu planen. Ideen der Kinder haben wir bereits gesammelt. Wenn Sie als Eltern noch Ideen haben oder Möglichkeiten uns zu unterstützen, sprechen Sie uns gerne an bzw. kommen Sie auf uns zu.

Betriebsferien/Schließtage 2025 - Closing / company holidays 2025

28.02.2025 > WB Hort

02.05.2025 > Brückentag

30.05.2025 > Brückentag

05.09.2025 > Betriebsausflug FS

07.11.2025 > WB Hort

22.12.2025- 06.01.2026 > Betriebsferien

E-Mail: hortteam4@francke-halle.de / **Homepage:** <https://www.francke-halle.de/de/kinderhort>

Mit freundlichen Grüßen: Herr Stephan / Herr Glaser